

ゆめいっぱい



日曜保育参加・講演会へのご参加、
ありがとうございました!



去った6月16日(日)の日曜参加に、多くの保護者に来園していただきました。ありがとうございます。保護者が参観に来てくれているとあって、子ども達は普段の顔とは少し違い、お父さんお母さんに甘えてみたり、おどけてみたり、一人ひとり行動は違っていますが心が躍っている様子が伝わってきました。

講演会では、照屋建太先生に「6歳までの体と自立～手先を上手に使えるかな～」と題し講演していただきました。身に付けたい生活技能を昨年の子どものデータをもとに、具体的にお話ししていただきました。「焦らず、長い時間をかけ、丁寧に教えていきましょう」ということと、「生活技能を身に付けることによって、小学校生活がスムーズに行える」ことなど、子供たちの自立につながるお話を多く聞かせていただきました。

幼稚園でも、生活技能が身に付けることができるよう、遊びや幼稚園生活の中に活動を取り入れ、指導する機会を多く持ちたいと思っています。また、7月4日(木)に、年長組は生活技能を照屋先生にみてもらう予定です。

幼児期で身に付けたい生活技能

- 1・使った物を片付ける・整理整頓
- 2・名札をつける、はずす
- 3・ひもを結ぶ(かた結び)、ほどく
- 4・はしを正しく持つ・使う
- 5・はさみを使う
- 6・ほうきでかく
- 7・ぞうきん(ふきん)をしぼる。拭く
- 8・顔を洗う
- 9・えんぴつを正しく持つ
- 10・ちょうちょ結びができる



「使った物を片付ける・整理整頓」というのは、簡単には身につかないことのひとつです。しかし、片付けることによって、すっきりした気持ちになる、物事に見通しを持ち、整理していくことが上手になる、社会性が育つ等々、将来に必要なことがいっぱい隠されています。幼稚園でも、片付けの表示、片付け場所の確認、片付け忘れの子には、声をかける等、一年を通し指導していきたいと思っています。



講演後、子供たちが「ふきんは、縦に絞るって、お父さん・お母さんが言っていた」と報告してくれました。お子様に伝えてくれていることを大変うれしく思います。



3番の「ひもを結ぶ、ほどく」。

色水遊びでビニール袋を結んだり、たまったゴミの袋を結んでもらったりと遊びや生活の中で、「結ぶ、ほどく」を経験していますが、より多く「結ぶ・ほどく」機会を、持たせたいと考えています。それで、**弁当を大きなハンカチに包んで持たせて**もらっています。週に2回ですが、少しずつ結び、ほどけるように指導していきます。お家でも練習していただくと助かります。

七夕まつり (短冊に願いを込めて……)

7月7日は、七夕の日。幼稚園では、子供たちと笹飾りや短冊を飾っていきたくて考えています。そこで、短冊を持たせます。親子で、願いを考えていただくきっかけになればと思っていますので、記入の方を、よろしくお願いします。

保護者の皆様の願いも裏面に記入をお願いします。

提出期限 7月1日

人形劇観劇の日は、 水筒持参!

6月28日(金)は、劇団「クラルテ」さんの人形劇観劇のため、長田幼稚園へ出かけます。

園外に出かけますので、**水筒を持たせてください。**

*中身は、お茶か白湯を入れてください。



プール活動

プール遊びが始まりました。**プール管理人の上原さん**から、ウェルカムボードで歓迎を受け、大喜びの子ども達。プール遊びが初めての様子でしたが、みんな大はしゃぎでした。

多くのボランティアの皆様にも、協力をいただき、子供たちの安全を見守っていただいています。

感謝しています。引き続き、よろしくお願いいたします。

